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53.3% 43.3% 3.3% 100.0%

未記入 合　　計

16 13 1 30

平成27年度　男女共同参画セミナー　アンケート集計結果

開催日時 平成 27年10月30日 （金） 10時30分 ～ 12時30分

開催場所 市役所5階　501～503会議室

参加者（実数） 合 計 35 （女性 名、男性

開催内容 ワークショップ

演　　　題 「古賀の強みってなあに？みんなでみつけよう！」

ファシリテーター 鮫島　宗哉氏（ファシリテーター）

内職員5　人（男性2　、女性3　）

集計結果 アンケート数 30
項　目 １０歳代 ２０歳代 ３０歳代 ４０歳代 ５０歳代 ６０歳代 ７０歳以上 未記入 合　計

年
代
別
参
加
人
数

女　性
2 3 2 7 3 3 20
6.7% 10.0% 6.7% 23.3% 10.0% 10.0% 66.7%

男　性
1 8 1 10
3.3% 26.7% 3.3% 33.3%

合　計
2 3 2 8 11 4 30
6.7% 10.0% 6.7% 26.7% 36.7% 13.3% 100.0%

居住地

古賀市内 古賀市外 未記入

93.3% 6.7% 0.0%

合　　計

28 2 0 30

10.8% 100.0%

100.0%
市の施設 通知等 その他 合　　計

13 3 6 2 5 0
広報こが 行事予定表 チラシ等 ホームページ 所属団体

4 4 37

やや不満 不満

何で知ったか
（複数回答）

26.7% 63.3% 3.3% 3.3% 0.0%

35.1% 8.1% 16.2% 5.4% 13.5% 0.0% 10.8%

役員

役員である 役員ではない

3.3% 100.0%

古賀市民の方々の、いろいろな意見を聞くことができました。皆さまが、古賀について、一生懸命考え、
取組もうとされている姿に感銘しました。

色々とすばらしい方と知り合えてよかった。

たくさん話せてたのしかった

楽しかった

　【ワークショップについての感想】

様々な世代の人たちと交流ができたので良かったです。古賀市の魅力を市民の方々から直接聞けて大
変勉強になりました。
ワールドカフェの時間が少ししかなかったという気持ちになるほど、他の人達との語り合いが楽しかったで
す。もっとつながろうという気持ちになりました。

ワークショップ
の満足度

未記入 合　　計

8 19 1 1 0 1 30

とても満足 満足 普通

初対面の方とも楽しく会話ができました。

とても話しやすい場を作ってくださったと思います。時間が足りずもう少し深く話したかった気分です。

とても楽しかった。発想の転換が出来、良かった。ありがとうございました。

とても楽しい時間だった。いろいろ会話できてよかった。

古賀市民の方々のいろいろな意見が聞けて良かった

日頃考えない事を考える手法を身に付けました。

皆さまのそれぞれ違った環境の、意見が聞けてよかった。
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いろんな意見が聞けて良かった。

いろいろな人の意見を聞き、普段聞かないような話を聞けてためになりました。

みなさんにあえてよかった

楽しくブレーンストーミングができました。

普段はなせいない人と話せて、刺激的でした。

今自分の生き方に利用させていただきたいと思います。

全体の流れを最初に説明すべきアイスブレークはもっとスムーズにやってほしい。

出会いに感謝感謝です。

古賀市をよくしたいと思う方々がたくさん居られた事の確認と交流のきっかけづくりとなりました。

ワークショップは初めてだったので楽しいものでした。

はじめはとまどいましたが、やっているうちに楽しくなりました。

具体的な話が少なかった用に思う

ブレーンストーミング

ブレーンストーミングを知ったのはとても良かった

寸劇がおもしろかった

男女共同参画の演技がすばらしかったです。いつのまにか自分もその中に入っているような気がしました
よ。

顔見知りなった。

楽しかった　朗読劇上手かったー

前半特に、チラシの内容から期待していたものとだいぶ違う離れている感じがしました。いまひとつやって
いる内容の意味がわかりずらかったです。はじめから後半にやったワールドカフェをして話を深めた方が
よかったのでは？ただ今日集まった方々とお知り合いになれたのはよかったです。もっと知り合ったり、話
し合ったりしたかったです。

　【セミナーの感想や次回の講演会等についての希望等】

参加できてよかったです、皆さんの古賀への愛情や未来のこと、深い意見交換が出来たと思います。

とても良かったです。

古賀の魅力をもっと見つけたいと思いました。古賀の課題や魅力を知れました。

劇をＰＴＡや育成会でしてほしいです。もしくは当事者にさせる！プチセクハラ的なことも（飲み会やけん
よかろーもん的な）
ワールドカフェの方法を学べたので今後生かしたい。

古賀市の活性化についての講演

もう一度、今日会えた方に又あいたいので、又このテーマは


